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（質問）中部ブロック発注者協議会で設定された

重点事項の対応状況と今後の取り組みはどう

なっているのか。またi-Construction2.0への対

応はどうするのか。鈴鹿市の見解を求める。

（答弁）低入札価格調査、週休２日制工事、ＡＳ

Ｐ活用工事の導入は目標達成。施工時期の平準

化、ＩＣＴ活用工事は令和７年度中の運用を目

指す。i-Construction2.0については、国・県の

動向を十分注視し、本市の実情に合わせた取り

組みを進める。

その他の質問 〇空き家への行方不明者

捜索協力

中部ブロック発注者協議会での重点事
項への対応状況について

（質問）「天栄中学校区の学校再編計画」の意見

公募の取り扱いについて、肯定的７割、否定的

３割と公表したことは、意見を公平に取り扱っ

ておらず、条例違反ではないのか。

（答弁）再編計画の内容に対し７割の方が肯定的

であると判断したのは、全体の傾向を把握する

ために行ったものであり、賛成、反対の意見の

多寡により方向性を判断するためのものではな

く、市長のコメント自体が条例違反に当たるも

のではない。多数意見も少数意見も同

じ取り扱いをし、計画素案の修正など

を行っている。

南部地域の取り組みについて

市川　哲夫 議員市 民 の 声 田中　通 議員諸派（鈴  和）

（質問）本年１月にお亡くなりになり、火葬され

るまで約一週間を要した方々がおられたと聞い

ているが①市の斎苑の現状②今後の取り組みに

ついてお聞きしたい。

（答弁）①火葬件数は超高齢社会を背景に年々増

加傾向にある。今後さまざまなことに配慮しな

がら施設管理運営に努める。②改築に係る基本

計画策定に当たり、必要な火葬炉数の算定をす

るなど、総合的な観点から検討を行い、新たな

斎苑建設をしたいと考えている。

その他の質問 〇旧伊勢街道 〇産業用

地開発支援事業補助金

鈴鹿市斎苑について

市 民 の 声 市川　昇 議員 各委員会での主な議案審査状況、討論、代表

質問および一般質問の記事に掲載している

ＱＲコードをスマートフォンで読み取って

いただくと、動画をご覧いただけます。

※動画視聴の際は、料金プランなどを確認し、思いがけず

高額な請求を受けることにならないようご注意ください。

鈴鹿亀山地区広域連合検証特別委員会調査報告

　市議会では、鈴鹿亀山地区広域連合の在り方について調査研究するため、令和６年６月28日に鈴

鹿亀山地区広域連合検証特別委員会を設置し、計８回にわたる調査研究を行ってきました。また、

大阪府四條畷市において、くすのき広域連合の解散について視察を行い、知見を広げました。そして、

それらの結果を調査報告書としてまとめ、３月10日の２月定

例議会本会議で桐生常朗委員長から議場報告を行い、議長へ

提出しました。

　調査報告書では、介護保険事業は基礎自治体の特色を出し

ながら進めることが求められる中、２市で足並みをそろえて

対応する必要性から、地域ニーズに対しスピード感のある対

応が困難となっていることや、地域包括支援センターの業務

範囲や役割分担が分かりづらく、調整が難しい状況であるこ


